

# かけはし

学校通信 2月号  
うきは市立吉井小学校  
令和7年2月7日  
文責 校長 佐々木尚子

## この1ヶ月での子ども達のがんばり・成長 ～ 2月の全校集会にて ～

1月号で、3学期に頑張ることを「学び」「こころ」「からだ」の3つからお知らせしていました。2月の全校集会までとても短い期間でしたが、子ども達のがんばり・成長した姿を先生方にたずねると、いくつも教えてくれました。全校集会で子ども達に紹介し褒めました。保護者の方にもお伝えします。お名前の方は控えさせていただきます。

### おひな様めぐりを 盛り上げます、3年生 ～ 前夜祭 2月10日 おひなさまめぐり2月11日から ～

3年生が総合的な学習の時間をつかって、「おひな様めぐり」を盛り上げようと地域の方に協力していただいて学習しています。

まずは、なぜおひな様めぐりを始めようとしたのかについてお話を聞き、吉井地区独特の「おきあげ」についても初めて知った子ども達でした。

その後、お客さんと呼び寄せよう！お客さんに楽しんでもらおう！というめあてをもって、子ども達が取り組んだことがあります。

1つ目に、前夜祭を盛り上げるために、全校児童に紙灯籠を作ってもらうように呼びかけ、前夜祭には通りに全校児童の紙灯籠が飾られます。

2つに、観光客の方に向けて「謎ときクイズラリー」を考え、3～4人のグループでおひな様にちなんだ問題と絵を作成しています。これは、期間中、張られています。

3つに、3年生ですが、3月3日南新川で「流し雛」を体験します。願い事をしながらお内裏様を流します。

保護者の皆さまも、3年生が作成したクイズをときながら吉井の町並みを歩かれてみてはいかがでしょうか。紙灯籠の飾りは、2月10日前夜祭限定です。

### 雪がふりました！ 大喜びの子ども達



立春を迎えたとたん、さむ～い、毎日が続いています。水曜日にはあつという間に運動場が雪景色に変わり、子ども達は勉強どころではなく、外で雪遊びをしたい気持ちをこらえて中休みをまっていました。短時間でしたが、コロコロと転がして雪を集めた子ども達は、かわいい雪だるま(土だるま?)を作っていました。タイヤの中にも大きな雪のかたまりを見つけました。雪合戦もできて、雪遊びが楽しめた時間でした。

今週末もまだまだ冷えそうです。自転車に乗ったり、走って遊びに行ったりすると思いますが、路面が凍っているかもしれないこととお声かけいただきますようお願いいたします。

<p><b>6年生 さんすうの時間</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>自分のめあてをたてて、総復習(そうふくしゅう)をがんばっています。</li> <li>「〇〇くんに、わかってもらう」という気持ちをもって教(おし)えています。</li> <li>できるようになったことをふりかえています。</li> </ol>	<p><b>4年生</b></p> <p>自分の考えをつかったあと、友だちにつたえあっていました。 つたえる時、<b>プリントを指さしながら、</b>わかりやすいようにしています。 聞くお友だちも、さいごまできちんと聞いています。</p>	<p><b>3年生</b></p> <p>だれかが「わかん。」という友だちのところに行って、教えあったり、みんなで答えを(かんが)えたりするすがたがみられます。</p>
<p><b>5年生</b></p> <p>あさ、校長先生は、ひこうき雲(くも)を見ていました。すると、<b>うしろから「おはようございます！」</b>と、大きな声で声をあいさつしてくれました。後ろを向いているのに、声をかけてくれて、とてもうれしかったです。</p>	<p><b>2年生</b></p> <p>前とびがうまくできなかったけれど、体育(たいいく)の時間(じかん)にくりかえし練習(れんしゅう)していました。 <b>家(いへ)でも練習(れんしゅう)していました。</b> そうしたら、<b>連続(れんぞく)でとべるようになって</b>います！ 「できるようになるためには、練習(れんしゅう)が大事(だいじ)」と思っているようです。</p>	<p><b>5年生</b></p> <p>連続(れんぞく)長縄(ながなわ)とびができるようになってきました。AさんやBさんが、ちょっと背中(せなか)をおしてあげるといふ友だちのささげ(ささげ)が、ついています。</p>

1年生にも3学期になって初めて長縄がとべるようになった子がいて、その瞬間に立ち会うことができた私はみんなと拍手をしました。

勉強中でも、「わからなかったけれど友だちと話していたらわかりました。」「友だちと話しをして協力して問題を解きました」など集団での学びのよさを実感している子ども達もいます。誰かに話すことによって自分の脳に分からせています。あと30日程度の3学期ですが、まだまだ成長し、がんばる自分を発揮する時間はあります。これからも子ども達の姿をみていくのが楽しみになりました。

### ◆◇ 2～3月の行事予定 ◇◆

2月 9日(日) うきは市ロードレース大会	3月 3日(月) 集団登校 交通指導
13日(火) 校内長縄記録会	学級懇談会 専門委員会
19日(水) クラブ活動：3年見学	7日(金) 6年生を送る会
20日(木) 集団登校 交通指導	おさんぽ遠足(弁当)
21日(金) 全職員研修会	8日(土) 中学校卒業式
26日(水) 委員会活動(4・5年)	17日(月) 6年生修了式
	18日(火) 卒業式
	19日(水) 集団登校 交通指導
	24日(月) 修了式 離任式